

071	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	7 septembre 2021
		AIRE URBAINE	Vaccination - Covid 19

BELFORT

Permettre aux jeunes d'avoir deux doses d'ici à la Toussaint

Depuis lundi, la vaccination anti-Covid est proposée dans les établissements scolaires et universités du Territoire de Belfort. Actuellement, 65 % des moins de 17 ans sont vaccinés dans le département.

« **D**ans le Territoire de Belfort, 65 % des moins de 17 ans sont vaccinés contre la Covid », précise le préfet, Jean-Marie Girier. Néanmoins, l'objectif est de « permettre à un maximum de jeunes de recevoir leurs deux doses d'ici aux vacances de la Toussaint ». Pour y parvenir, l'unité mobile de vaccination se rend dans les collèges et lycées du Territoire depuis lundi. Elle était présente à Follereau, puis se rendra à Chèvremont et Sainte-Marie en fin de semaine.

Sur le campus aussi

Un calendrier a été établi pour que les élèves de 12-17 ans puissent recevoir leur première dose de vaccin d'ici au 24 septembre. L'autorisation parentale n'est plus nécessaire à partir de 16 ans et, en dessous, l'accord d'un seul parent suffit. « Les élèves dont l'établissement est à



La vaccination des collégiens, lycéens et étudiants s'intensifie depuis ce lundi. Photo d'archives ER/ Alexandre MARCHI

proximité d'un centre de vaccination pourront s'y déplacer, dans les créneaux retenus, à pied ou en minibus. »

« Les mercredis 8, 15 et 22 septembre, une vaccination sera proposée sur le campus », ajoute le préfet. Les étudiants de l'UTBM ont reçu un questionnaire pour connaître ceux qui souhaitent en bénéficier.

Par ailleurs, le préfet se

montre prudent sur l'évolution des contaminations dans le département. « L'année dernière, à la rentrée, le taux d'incidence était de 18 », soit 18 personnes touchées pour 100 000 habitants. « Deux semaines après la rentrée, il a été multiplié par deux et demi, pour atteindre 40. Actuellement, le taux d'incidence est de 190. Par comparaison, lors du con-

finement d'octobre, nous avons atteint 250 pour 100 000. »

Pas question de relâcher la vigilance, « d'autant qu'il y a un décalage de trois semaines avant de ressentir les répercussions à l'hôpital ». Sur les 20 places de réanimation à l'HNFC, onze concernaient des patients Covid la semaine dernière.

Isabelle PETITLAURENT